
 

  

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

いよいよ本日が第６０期・岡谷ロータリークラブの最終例会となりました。 

始めに非常に残念なご報告をしなければなりません。それは今期で在籍４１年

になられました林靖高会員がここで退会されることになりました。 

私の力不足で引き留めることが出来ず、申し訳ありませんでした。 

林会員におかれましては、第２８期に藤森睦美会長の時に幹事、第４２期の時

に会長を務められました。そして皆さんもご存じのとおり例会出席においては素

晴らしい実績を残してこられました。伊藤さんにお願いして４１年間の出席状況

調べて頂きました。 

本年度以外で調べられたのが近年の 17年間で、その全てが皆勤で１２回、ホー

ム１００％でありました。改めて優良さに敬意を表するところであります。 

本日の出席委員会によります優良出席者表彰後に退会セレモニーを行わせて頂き

ますので宜しくお願い致します。 

 さて先週の１９日に今年度最後となります諏訪グループの会長幹事会が３ヶ月

半ぶりに開催されました。コロナ禍でありますので例年のような慰労会は無く、

１年間の報告ということで６０周年の夜間例会のお礼など申上げて参りました。 

このコロナ禍でテレワークが進みました。諏訪グループ内でも ZOOM会議が開催

されました。企業の営業活動においても ZOOMなどを使った商談で業績を伸ばして

いる企業も多いそうです。それは移動時間を取られないなど効率良く仕事ができ

るのが要因だそうです。 

確かに我々のような組織においても、自粛等で外に出られない時には非常に効

果的なツールになると思います。自粛が解除されたこういった折に、非常時に備

えトレーニングしておくべきだと感じております。 

しかしながら、こうして例会などで会員の皆さんと直接会うことの大切さに勝
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るものはありません。やはり会ってなんぼの世界だと思います。初代川村会長の

目指したもの、これこそが岡谷ロータリークラブであると感じました。 

早く皆さんと美味しいお酒を酌み交わせる時がくることを願い挨拶とさせて頂

きます。 

 

 宮坂宥洪会員より、出席免除の申請が出され理事会で承認されました。 

 本日最終例会となりますので、レターケースの荷物はお持ち帰りください。 
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皆さん おめでとうご

ざいます。 

今年一年御協力いただ

きありがとうございま

した。 

（出席委員会） 

 

 

 

林 靖高会員、４３年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 
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＊＊クラブフォーラム・事業報告Ⅱ＊＊     進行：梅垣和彦幹事 

米山記念奨学委員会 小口裕司委員長 

 クラブ内セミナーは日程が合わずできませんでした。米山奨学生、米山学友をお招き

して卓話をいただきました。米山功労者、準功労者の増員に務めました。今年は 3 名の

寄付をいただきました。一年間ありがとうございました。 

 

中村文明 会長エレクト 

 一年間会長エレクトを務めさせていただきました。今年度は 60 周年ということで宮澤実

行委員長さんはじめ皆様にご尽力いただきました。佐藤会長の横でひしひしと押寄せて

くる次期の重みを抱きながらここまで来ました。微力ではございますが、来年度、佐藤会

長の名を汚さないよう一生懸命やらせていただきます。皆様のご協力をよろしくお願い

いたします。 

 

林 裕彦 直前会長 

 今年も半年が終わろうとしています。新型コロナウイルスの影響で長引く自粛生活、経

済状況の悪化、経験したことのない半年でした。埔里ＲＣへの訪問、そして岡谷ＲＣの記

念すべき 60 周年記念事業も無事執り行い、佐藤会長、宮澤実行委員長、会員の皆様

一人一人が、愛する岡谷ＲＣのために何かできる事を積極的に行動していたと思います。

岡谷ＲＣでしか味わえない、在籍年数の長い先輩方と短い若手会員の関係が良好で、

心のソーシャルディスタンスが縮まったと思います。この状態をキープしまた 70 周年、更

には 100 周年へと飛躍されることを願い、佐藤会長、梅垣幹事の努力に感謝すると共に

会員の皆様に厚く御礼申し上げ挨拶といたします。一年間ありがとうございました。 

 

梅垣和彦 幹事 

 一年前は幹事が務まるか不安でしたが、皆様のご協力のお陰で一年間終わりそ

うです。佐藤会長を支えなければいけない立場でありながら、その都度指示を仰

ぐような力不足な幹事で、会長、会員の皆様にご迷惑をおかけしたと思います。

今年は行事も多く。埔里ＲＣへの訪問、60周年記念事業、そして最後はコロナ禍

ということで非常に記憶に残る一年だったと思います。この一年間で岡谷ＲＣの

歴史や会の運営の仕方、ロータリアンとしいぇの心構えや、得た事気付いた事を

今後活かせるように、また来年度から引続き協力していきたいと思います。一年

間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

佐藤有司 会長（会長退任挨拶） 

 第 60期の任期終了にあたり、この一年間ご理解とご協力を賜

りました岡谷ロータリークラブ会員の皆様に心から感謝を申し上

げます。 

この任期を振り返りますと昨年、林直前会長よりバッジを受け取

らせて頂いたときは震えが止まらず、それにも増して創立 60周年

を迎える年として押しつぶされる思いで始まりました。 

前半は昨年度立ち上げました創立 60周年記念事業実行委員会（宮澤由己実行委員

 



 
長）のもと、地区補助金事業兼 60周年記念事業が一つの柱となり、これまでの 5

年にも及ぶシルク関連事業の集大成ができたことであります。この事業に対し大

勢の市民の皆様、そして会員の皆様のご参加により大きな成果を残せたことに感

謝する次第であります。 

そして埔里ロータリークラブ創立 55周年記念式典に参加できたことは個人的に

苦しくも思い出に残るものとなりました。 

後半も順調に進められると思っていたところ、新型コロナウイルスの感染拡大が

起こりました。その中でも記念夜間例会・祝賀会が無事開催できたことが最大の

喜びでした。今回はコンパクトに開催する中にあっても盛大かつ有意義なものが

出来たことに会員そしてご家族の皆様のご協力に感謝の念に堪えません。 

また新型コロナウイルスでは、終盤の 2ヶ月間余りロータリー活動を休止せざ

るを得ない事態になりました。IMも中止となり、来年度 IMのホストクラブの岡

谷にあって、IMの感触を掴めなかったことは残念でなりません。 

こうした活動休止状態にあっても私のやるべきことは多々あったと思います。

会員増強において目標を達成できなかった事は私の力不足を感じるばかりで深く

反省しております。 

 この様な私を温かく見守って頂き、また通常事業と 60周年事業で負担の多い中

ご理解とご協力を賜りました会員の皆様、そしてご苦労をおかけした梅垣幹事と

事務局の伊藤様に心から感謝を申し上げると共に厚く御礼を申し上げます。 

 次年度の中村文明会長によって、Withコロナに対応できる素晴らしい岡谷ロー

タリークラブの構築と更なる発展をお祈り申し上げ、会長退任の挨拶とさせて頂

きます。 

 
 

  

林 靖高  43 年間お世話になりました。 

佐藤有司  一年間大変お世話になりました。頼りない会長を支えて頂いたことに、心より

感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。 

梅垣和彦  一年間大変お世話になりました。この経験を活かして引続き頑張っていきたい

と思います。 

林 裕彦  一年間大変お世話になりありがとうございました。 

中畑隆一・林広一郎・矢島進 会場監督（ＳＡＡ）委員会です。一年間お世話になりました。 

宮澤由己  会則特別・クラブ戦略委員会です。一年間お世話になりました。 

林 尚孝・小口泰史・矢島 進・杉村邦彦・山崎典夫  会員増強・家族委員会です。一年

間お世話になりました。 

薩摩 建・平沢清文・山岸邦太郎  プログラム委員会です。一年間お世話になりました。 

笠原新太郎・大橋正明・江黒寛文  Ｒ情報委員会です。一年間お世話になりました。 

北澤洋之介・竹村一幸・守屋麻里  社会奉仕委員会です。一年間お世話になりました。 

今井康善・片桐伸介・高木昭好  職業奉仕委員会です。一年間お世話になりました。 

牛山幸一・中嶋孝一・濵 俊弘  国際奉仕委員会です。一年間お世話になりました。コロ

ナ収束しますように。 

ニコニコボックス 

 



 
上條英雄・林 靖高・矢島 実  青少年奉仕委員会です。一年間お世話になりました。 

小口裕司・宮坂宥洪  米山記念委員会です。一年間ありがとうございました。 

瀬戸雅三・吉村栄二・矢島 貴  出席委員会です。一年間ありがとうございました。 

髙木克彦・杉村邦彦・小口国之  ニコニコボックス委員会です。一年間ご協力くださりあり

がとうございました。感謝申し上げます。 

今井康善・牛山幸一・梅垣和彦・江黒寛文・太田博久・小口国之・小口 隆・小口裕

司・尾関秀雄・笠原新太郎・片桐伸介・上條英雄・小林大介・小宮山英利・佐伯克

己・佐藤有司・杉村邦彦・瀬戸雅三・髙木克彦・中村文明・林広一郎・林 尚孝・林 
裕彦・平沢清文・宮坂晃介・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・山岡俊幸・山岸邦太郎・

山崎典夫・吉村栄二・大滝祐吉  佐藤会長の最終例会です。有終の美を！ 林 靖

高会員ありがとうございました。どうぞお元気で！ 
 

 

会員数４８名、出席者４１名、出席率８５.４２％ 
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